

Classe de CM2 de Mme MARTIN  
Ecole la gare d'eau élémentaire  
22 rue de saint-Cyr  
69009 LYON  
Tel : 04.78.83.70.92

Lyon, le vendredi 19 mai 2008

Objet : lettre de remerciements

Monsieur le Député de la 2<sup>ème</sup>  
circonscription du Rhône  
M.Pierre-Alain MUET  
2 place Louis PRADEL  
69001 LYON

Monsieur,

Vous êtes le député de notre circonscription et vous avez obtenu pour notre classe la possibilité de visiter à Paris à la fois la Garde Républicaine et l'Assemblée Nationale. Pour tout cela, nous vous en remercions.

Nous attendions notre voyage à Paris depuis longtemps car pour nous, il s'agissait d'un tout premier voyage scolaire et pour certains, d'une nuitée hors de leurs familles.

Notre joie fût grande de pouvoir bénéficier d'un tel voyage qui nous a permis de visiter le musée des arts premiers notamment toute la partie Africaine que nous avons travaillée tout au long de l'année. Nous avons pu facilement comprendre ce que nous avons vu grâce aux indications sur le côté des vitrines. Cela nous a beaucoup plu.

Nous nous souviendrons de la traversée de PARIS sous la pluie, de la maîtresse et des mamans bien mouillées, des trajets dans les « transports en commun » qui nous ont fait vivre le texte de la chanson de thomas FERSEN que nous avons appris en classe.

Nous avons été fascinés par la visite de l'assemblée nationale avec les explications de l'huissier qui nous ont permis de tout bien comprendre. Toutes les dorures et lumières, avec le fauteuil si lourd du président.

Naturellement, nous ne sommes pas prêts d'oublier notre superbe visite de la garde républicaine avec comme guide le gendarme XAVIER et son cheval. Nous avons TOUS été envoutés par ces magnifiques chevaux « les selles françaises » et nombreux d'entre nous ont eu envie d'apprendre à monter à cheval. Nous avons bien retenu comment on pansait et soignait les chevaux et le tout le travail du maréchal ferrant. Les filles se sont réjouies de savoir que des femmes pouvaient être gendarme dans la garde républicaine. Sincèrement, ce fût un émerveillement de pouvoir ainsi découvrir cette institution dans Paris.

Soyez sûr et certain que nous n'oublierons pas ces visites de nos institutions et que nous regarderons désormais d'un autre œil les défilés du 14 juillet et les débats de l'assemblée Nationale les mercredis sur France 3.

Bien entendu la vue du 3<sup>ème</sup> étage de la tour Eiffel sur Paris nous a « soufflé » et c'est peu dire avec le vent glacial qu'il y faisait. Nous avons bien cru nous envoler. Le Musée des arts premiers vu par le dessus représente un gros lézard. C'était beau, nous avons fait plein de photos.

Pour nous, ce qui nous aura surtout marqué, c'est notre nuit fabuleuse dans la résidence internationale de Paris, dans des chambres par trois ou quatre, dans lesquelles nous avons pu bien rigoler et nous découvrir comme bons copains avant notre séparation dans de différents collèges pour l'année prochaine.

Maintenant nous avons repris le chemin de l'école « la gare d'eau » avec notre travail sur le roman policier et la préparation de notre spectacle de fin d'année qui aura lieu le lundi 26 mai à la salle rameau à 20h00.

Nous tenions à vous remercier très sincèrement d'avoir contribué à notre découverte de Paris, notre capitale avec ses institutions. Certains savent déjà qu'ils iront à Paris, d'autres espèrent pouvoir y retourner un jour quand ils seront plus grands.

Un grand merci à vous M.MUET ainsi qu'à votre assistante parlementaire pour votre patience et vos explications.

Veillez croire, Monsieur, en l'assurance de notre grande reconnaissance pour ce « Fabuleux voyage de la classe des CM2 de Mme MARTIN promotion 2007-2008 ».

Les élèves du CM2

Mme MARTIN  
La directrice.

